EDITORIAL

Iniciamos un nuevo año que se avizora con presagios de un incremento mayor de las dificultades que viene padeciendo el país y de las cuáles no escapan las Universidades Autónomas Venezolanas.

Pese a esa panorámica que se vislumbra nuestro equipo editorial amalgamado en torno al proyecto de difusión del conocimiento que hace ya tiempo decidimos acometer, está en capacidad de hacer un esfuerzo aun mayor que permita responder a la confianza de los lectores y fundamentalmente de nuestros autores y coautores quienes han depositado su confianza en este medio de difusión de sus inquietudes académicas.

El esfuerzo será mayúsculo, las dificultades se incrementarán, el reto será mayor pero la satisfacción del deber cumplido es superior a cualquier eventualidad que nos pueda suceder, y estamos satisfechos y profundamente agradecidos por la proliferación en el envío de manuscritos que se han venido incrementando de docentes de otras universidades, no solo del país, sino de otras regiones del mundo.

Para todos nuestro más profundo reconocimiento.

Atentamente, Pedro Rivera Chávez Editor Fundador Adjunto.